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 دور الطاقة المتجددة في تحقيق التنمية المستدامة

 هدى عبد الشافى شلقامى 

 جامعة سوهاج-كلية العلوم-قسم الكيمياء

 

 ملخص الدراسة

في خلق توازن بين التنمية المستدامة و بين الحفاظ على  بالغ الاهمية يواجه العالم تحديا     

سواء من ناحية استنزافها او ما ينتج عنها  و اثار اتالبيئة, و نظرا لما للطاقة التقليدية من تداعي

, فان العالم يتجه الى البحث عن طاقات متجددة و ضارة بالبيئة و صحة الانسانمن ملوثات 

بديلة تحافظ على البيئة و صحة الانسان, لهذا نجد أن البيئة أصبحت محددا عالميا مهما 

التعاملات المختلفة سواء الاقتصادية اصرة و المععلى العلاقات الدولية  بقوة يفرض نفسه و يؤثر

البديلة تساعد على مواجهة التهديدات البيئية للتغير تجارية, لهذا فالطاقة المتجددة و أو ال

  المحافظة على البيئة و تحقيق التنمية المستدامة. بالتالي, و المناخي

 
  : التنمية المستدامة, التغيرات المناخية, الطاقة المتجددةالكلمات المفتاحية

 
Abstract  

    It is difficult for the globe to strike a balance between sustainable 

development and environmental preservation. The world is looking for 

renewable and alternative energies that preserve the environment and 

human health due to the impact of traditional energy on both the 

depletion and pollution of the environment and human health. As a result, 
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we find that the environment has become a global determinant of 

whatever imposes itself and affects current international relations and 

various transactions, both economic and commercial, so renewable and 

alternative energy helps to cope with this. 
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